
PlantaDoce.

Empresa

Inithealth abre mercado en Latinoamérica y busca consolidarse en Portugal y Francia

El área de salud de Grupo Init supera el millón de usuarios gracias al servicio CoronaCare. La empresa da el salto a México y también prevé entrar en Argentina y Colombia, mientras se expande por Europa.

D. Punzano
30 oct 2020 - 05:00



Inithealth aterriza en Latinoamérica y se expande por Europa. La compañía, integrada en Grupo Init, ha superado el millón de usuarios a través del servicio integral de diagnóstico y gestión remota de pacientes de Covid-19. **La empresa ha dado el salto a México, prevé entrar en Argentina y Colombia y consolidarse en Portugal y Francia en 2021**, según explica a PlantaDoce el consejero delegado de Grupo Init, Jose Antonio Saez de Ocariz.

La compañía lanzó al mercado CoronaCare a mediados de marzo, pocos días después

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/empresa/inithealth-abre-mercado-en-latinoamerica-y-busca-consolidarse-en-portugal-y-francia>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

del decreto del estado de alarma en España. La plataforma está dirigida a los sistemas de salud públicos y privados y a las aseguradoras y empresas. **Inithealth ha invertido 300.000 euros en CoronaCare, cuyo objetivo es ayudar a la vigilancia activa de la ciudadanía en relación al coronavirus** y acompañar a las personas en situación de confinamiento y en la vuelta progresiva a la normalidad.

CoronaCare fue desarrollado “en tiempo récord por un equipo de más de 25 trabajadores”, indica Saez de Ocariz. El servicio está formado por tres elementos: una aplicación para el usuario, una plataforma para profesionales sanitarios y un equipo de operadores médicos. Inithealth ha superado el millón de usuarios gracias a CoronaCare.

Inithealth creó un equipo de más de 25 trabajadores y ha invertido 300.000 euros para desarrollar CoronaCare

Los usuarios se pueden descargar la aplicación para acceder a un plan específico de cuidados e información diaria personalizada. La plataforma para la gestión y seguimiento de enfermos a domicilio busca identificar los perfiles de riesgo e indica las prevenciones para cada colectivo. Por último, **el equipo de operadores médicos atiende a los ciudadanos y activa protocolos específicos para situaciones de urgencia.**

El consejero delegado de Grupo Init señala que este nuevo servicio “ha dado a conocer a la compañía y abrir mercado en México, donde Inithealth ha empezado a trabajar con multinacionales y una importante farmacéutica del país”. **El área de salud de Grupo Init presta servicios a más de cincuenta grandes empresas en más de 35 países.**

El área de salud de Grupo Init prevé registrar una facturación de cinco millones de euros en 2020, una cifra parecida a la del ejercicio anterior a pesar de la crisis sanitaria. La compañía estima alcanzar unos ingresos ligeramente superiores a los de 2019, aunque “todavía falta por completar una parte muy importante del año para el grupo y está siendo un año con mucha incertidumbre”.

Saez de Ocariz también detalla el plan de internacionalización de Inithealth reforzado con una **“importante inversión de aproximadamente tres millones de euros en el área de salud durante los próximos tres años”**. El consejero delegado de Grupo Init explica que Latinoamérica es una gran apuesta tras su entrada a México.

PlantaDoce.

Inithealth prevé alcanzar una facturación de hasta doce millones de euros en 2023

“Queremos aumentar nuestra presencia en México, además de abrir mercado en Argentina y Colombia, y también buscamos consolidarnos en Portugal y Francia en 2021”, concreta Saez de Ocariz. **La previsión de facturación de Inithealth es doblar la cifra actual en 2023, hasta alcanzar once o doce millones de euros.**

Grupo Init es una compañía especializada en guiar y acompañar a las organizaciones a diseñar e implementar estrategias y soluciones innovadoras, emergentes y de base tecnológica para el desarrollo de sus negocios. **El grupo tiene definidas cuatro áreas de actividad: negocios digitales, innovación en el mar, innovación abierta y salud y bienestar.** La empresa tiene oficinas en Bilbao, Madrid, Santander y Zaragoza.